

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
（鉄電）二九三五（六）（公衆）〇四七二（二二）七二〇七

天台地区 (3/13) 家族会結成さる

第二波ストライキに対する不当処分を発表を翌日にひかえた三月十三日、天台地区家族会の結成が開かれ、分割・民営化一十万人首きりを許さぬため、家族ぐるみ闘いに立ち上がることを確認しました。

規約・方針を決定

総会は冒頭、第一波ストライキを始め勤労千葉の闘いを記録したビデオが上映され、十九時三十分、家族会員、組合員二十名の出席をもって始まりました。
桜沢本部家族会担当の司会により、「天台地区家族会規約」と「当面する組織・財政方針」が提案されました。

これに対し、家族会から「当局は勤務評定を実施するといっています、いつ頃までに選別が行われるのか」「処分された人達の裁判はどうなっているのか」「広域配転が行われるとどうなるのか」等の意見が出され、熱心な討論の後、規約、方針を決定しました。

家族会運動の強化かちとろう

第二波ストライキに対する大量不当処分に抗議の記者会見を行い、かけつけた中野委員長があいさつに立ち、国会の場でなにひとつ議論もされないまま、強行されようとしている分割・民営化一十万人首きりのための「勤務評定」や「広域配転」に対して怒りを燃やし、家族ぐるみ闘っていくことを訴えました。つづいて、家族会役員が選出され、すべての会員が協力し合い、家族会運動を強く育てていくことを確認し、成功裏に総会を終えました。

役員は次の通りです。

- 会長 林 喜美子
- 副会長 伊藤 弓子
- 事務局長 川田 陽子
- 幹事 重見 陽子
- 秋葉 和子
- 中野 直子



家族パワーの本領発揮で

一波、二波勝利ひきつぎ、各地区で
家族会結成・懇談会かちとられる

さあガンバルぞ!



木更津地区 (3/15) 家族会懇談会開る

三月十五日、君津市教育会館に於いて木更津地区家族会懇談会が開かれ、分割・民営化一十万人首切りを阻止するためにはどうしたらよいかについて、真剣な話し合いが行われました。

家族十二名が参加

懇談会には、家族、組合員十七名が参加し、十五時、斎藤支部長から「生活を守る為の私達の闘いをバックアップしてほしい」と思い、忙しい中、集まってもらいました。いろいろ問題があると思うので遠慮なくぶつけてほしい」とのあいさつをうけて始まりました。

本部の山口副委員長から、分割・民営化の狙いと勤労千葉の闘いについて提起をうけ、桜沢本部家族会担当から、家族会結成にむけた取り組みの報告をうけました。

家族会結成を確認

つづいて、斎藤支部長より家族一人ひとりが紹介され、懇談に移りました。分割・民営化路線を強行する中曽根・国鉄当局により、一年先すらどうなるか見当もつかない不安な状態におとしこめられている家族から、様々な質問がだされました。

主な意見は、「第一波、第二波闘争のメリットは」「今後の勝ち目について」「勤労千葉の犠牲のうえにあぐらをかく組合をどうオルグしていくのか」「財政面でどう処分者を守るのか」「今後の勤労千葉のスト計画は」等がだされ、熱心な話し合いが行われました。

参加者は、今日の懇談会を出発点に早急に家族会を結成していくことを確認し、十八時に終了しました。

家族会関連スケジュール

- 3月23日 成田支部家族会総会（14時〜）
- 25日 真砂地区家族懇談会（19時〜）
- 30日 三里塚現地総決起集会（正午）
- 4月3日 家族会担当 会議（13時〜）
- 5日 ボーリング大会（10時〜）
- 7日 青年部被処分者激励会（17時半〜）
- 12日 映画と講演の夕べ（18時〜）